



Chambre de commerce
francophone de Saint-Boniface

Opportunités de visibilité 2024

Sponsorship Opportunities 2024

Nous rejoindre /Contact:



204.235.1406



ccfsb.mb.ca



info@ccfsb.mb.ca



Case postale 204
Saint-Boniface, MB R2H 3B4



Chambre de commerce
francophone de Saint-Boniface

À Propos/About Us



Chambre de commerce
francophone de Saint-Boniface

C'est le 11 décembre 1953 que la Chambre de commerce de Saint-Boniface (The St. Boniface Chamber of Commerce) a vu le jour officiellement. En janvier 1991, la Chambre reprend ses activités avec un nouveau souffle tout en changeant officiellement son nom à la Chambre de commerce francophone de Saint-Boniface (CCFSB). La CCFSB reconnaît l'importance de célébrer les entrepreneurs qui font l'offre active en français avec des services bien identifiés, facilement disponibles et accessibles.

The St. Boniface Chamber of Commerce was officially established on December 11, 1953. In January 1991, the Chamber achieved a new momentum in its activities while officially changing its name to the Chambre de commerce francophone de Saint-Boniface (CCFSB). The CCFSB recognizes the importance of celebrating entrepreneurs who actively offer services in French. This includes making French-language services visible, readily available, accessible and known.

Pourquoi la visibilité avec la CCFSB fonctionne! Why sponsorship with CCFSB works!

Le partenariat avec la CCFSB offre à votre entreprise un accès direct à un public diversifié d'entreprises et d'entrepreneurs locaux francophones et bilingues, ainsi que des organismes proéminents de la francophonie manitobaine. C'est une excellente occasion d'accroître votre visibilité et d'établir un réseau avec des personnes partageant les mêmes idées et cherchant à promouvoir l'offre de services en français ainsi que la croissance économique. ***Rejoignez le mouvement qui soutient et propulse la communauté d'affaires française vers l'avant !***

Partnering with the CCFSB provides your business direct access to a diverse audience of local French and bilingual businesses and entrepreneurs as well as prominent organizations from Manitoba's francophonie. This is a great opportunity to increase your visibility and network with likeminded individuals looking to promote the offer of French services and economic growth. ***Join the movement that is sustaining and propelling the French business community forward!***



Nos événements/ Our Events

La CCSFB est très heureuse d'offrir 7 événements répartis sur l'année. Notre objectif avec ces rassemblements de réseautage est d'offrir une variété de sujets qui répondront aux intérêts de nos membres. Ils seront offerts dans de nouveaux lieux et/ou familiers à travers Saint-Boniface.

- Février - **Dîner Festival** (150+ participants)
- Avril - **Dîner Rencontre** - le mercredi 24 avril (40+ participants)
- Mai - **AGA** - le jeudi 16 mai (30+ participants)
- Juin - **5 à 7** - le jeudi 13 juin (40+ participants)
- Octobre - **Dîner Rencontre** - le jeudi 17 octobre (40+ participants)
- Novembre - **Soirée Entrepreneur** - le jeudi 14 novembre (100+ participants)
- Décembre - **Rassemblements des fêtes** - le jeudi 12 décembre (30+ participants)

The CCSFB is delighted to offer 7 events each year. Our goal with these networking gatherings is to offer a variety of topics that will meet the interests of our members. They will be offered in new and/or familiar locations throughout St. Boniface.

- February - **Festival Dinner** (150+ participants)
- April - **Lunch & Learn** - Wednesday, April 24 (40+ participants)
- May - **AGM** - Thursday, May 16 (30+ participants)
- June - **Post Work Gathering** - Thursday, June 13 (40+ participants)
- October - **Lunch & Learn** - Thursday, October 17 (40+ participants)
- November - **Entrepreneur Awards Gala** - Thursday, November 14 (100+ participants)
- December - **Holiday Party** - Thursday, December 12 (30+ participants)





Niveaux de visibilité aux événements/ Event Sponsorship Tiers

	Champion 2 000 \$ (only 2 spots)	Allié/Ally 1 000 \$	Ami/Friend 500 \$
Occasion de prendre la parole au podium/ Podium speaking opportunity	✓		
Mention verbale/ Verbal mention	✓	✓	✓
1 bannière au podium/ 1 banner at the podium	✓	✓	
Matériel et/ou objet promotionnel sur les tables/ Promotional material on tables	✓	✓	
Logo sur l'écran déroulant/ Logo on scrolling screen	✓	✓	✓
Logo sur le message d'invitation/ Logo on invitation	✓	✓	✓
Mention dans les médias sociaux (Facebook, Linkedin, Instagram et X)/ Mention in social media (Facebook, LinkedIn, Instagram et X)	✓	✓	✓

La répétition est la pierre angulaire du marketing

Devenez incontournable en planifiant votre présence sur **trois événements** de la CCFSB

- Niveau Champion sur trois événements = 4 500 \$ (vous économisez 1 500 \$)
- Niveau Allié sur trois événements = 2 500 \$ (vous économisez 500 \$)
- Niveau Ami sur trois événements = 1 250 \$ (vous économisez 250 \$)

Repetition is how your message gets heard

Your company should be top of mind at all times, plan your visibility on three consecutive CCFSB events:

- Champion level on 3 events = \$4,500 (you save \$1,500)
- Ally level on 3 events = \$2,500 (you save \$500)
- Friend level on 3 events = \$1,250 (you save \$250)



Autres niveaux de visibilité possibles

- Soumettre un sujet de présentation qui soit au bénéfice des membres (sous réserve d'acceptation du C.A.) : **1 000 \$**
- Annonce visuelle envoyée par courriel à l'ensemble des membres, limite d'une annonce par an par membre : **1 000 \$**
- Promotion de vos offres d'emploi auprès du réseau de partenaires de la CCFSB : **200 \$ par offre d'emploi**

Other sponsorships available

- Submit a presentation subject that could benefit members (upon board's approval) : **\$1,000**
- Visual ad to be sent to all CCFSB members (one ad per year per member): **\$1,000**
- Your employment opportunity distribution through our partners' network: **\$200 per job offer**





Chambre de commerce
francophone de Saint-Boniface

Merci !

Nous avons hâte d'en parler avec vous.

Thank you!

We look forward to connecting.

**Nous rejoindre/
Contact:**



204.235.1406



ccfsb.mb.ca



info@ccfsb.mb.ca



Case postale 204
Saint-Boniface, MB R2H 3B4